

## **Hans Eder bei Sportkeglern zu Besuch**

Eichstätt (rbm) Durch seine Anwesenheit und seinem sportlichem Engagement hob Stadtrat und Sportbeauftragter Hans Eder das Niveau des Weihnachtspreiskegeln der DJK Eichstätt merklich an. Sehr gute Ergebnisse wurden bei dieser alljährlich stattfindenden Veranstaltung, getrennt in Sport- und Freizeitkeglern im Aufgabenbereich, erzielt. Überraschungssieger bei den Sportkeglern wurde Franz-Xaver Dirr, der mit seiner Leistung insgesamt 64 Holz (5 Schub in die Vollen/5 Schub im Abräumen) erzielte. Eine seiner ersten Serien brachte ihm die Krone der Führung, die er nicht mehr abgab. Der Lohn dafür war der Gewinn eines Trekking-Rades (gestiftet von der Firma Kroll, Buchenhüll) im Wert von 299.00 Euro. Er verwies gleichzeitig den Landesligalokalmatadoren Christian Buchner auf den zweiten Platz, der es auf 60 Zähler brachte. Den absoluten Vogel schoss allerdings die Freizeitkeglerin Anita Walz ab, die mit 10 Schub in die Vollen 70 Holz erlegte und dadurch den 3. Rang belegte, wobei die interne Wertung 2:1 zwischen den Sport- und den Freizeitkeglern zum Tragen kam. Sie übertrumpfte damit beide lange Zeit in Führung liegenden Gastkegler Wolfgang Fischer/Christian Heckl um 5 Holz. Das Turnier, das neben dem Hauptgewinn auch Gutscheine über Hotelaufenthalte im niederbayerischen Ortenburg (Hotel Koch), örtliche Gaststättenbesuche (DJK-Gaststätte, Pizzerien Cau, Da Nello, Chinarestaurant Jade) und Spenden von örtlichen Firmen (u.a. Hofmühlbrauerei) in einem Gesamtwert von ca. 1000 Euro bereithalten konnte, wurde von den Familien Bamberger und Preis sowie Christian Buchner hervorragend in Szene gesetzt und geleitet. Erwähnenswert ist noch die Tatsache, dass Gäste aus Altmannstein seit Jahren das gut dotierte Weihnachtspreiskegeln aufsuchen. Die Siegerehrung nahm anschließend Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger vor.